
内訳 研修医 指導医等

■ 長い 76～100 4 長い 4 0
■ ちょっと長い 51～75 0 ちょっと長い 0 0
■ ちょうど良い 50 32 ちょうど良い 27 5
■ ちょっと短い 25～49 1 ちょっと短い 1 0
■ 短い 0～24 1 短い 1 0
■ 無回答 0 無回答 0 0

＊

内訳 研修医 指導医等

■ とてもよかった 100 7 とてもよかった 8 1
■ よかった 75～99 24 よかった 20 4
■ 普通 50～74 3 普通 4 0
■ あまりよくなかった 25～49 1 あまりよくなかった 0 0
■ よくなかった 0～24 1 よくなかった 1 0
■ 無回答 0 無回答 0 0

＊
＊

内訳 研修医 指導医等

■ とてもよかった 100 9 とてもよかった 8 1
■ よかった 75～99 24 よかった 20 4
■ 普通 50～74 4 普通 4 0
■ あまりよくなかった 25～49 0 あまりよくなかった 0 0
■ よくなかった 0～24 1 よくなかった 1 0
■ 無回答 0 無回答 0 0

研修医 指導医等
このままで良い 33 票 28票 5票
研修医＋指導医 1 票 1票 0票
指導医＋医師会会員 1 票 1票 0票
研修医のみ 0 票 0票 0票
指導医のみ 1 票 1票 0票
福島県医師会会員のみ 0 票 0票 0票
研修医＋医師会会員 0 票 0票 0票
その他 2 票 2票 0票
無回答 0 票 0票 0票

＊ 演者は公正な評価が難しいのではないでしょうか？
＊ 発表者は他の発表者の評価はしない方がいいと思います

研修医 指導医等
紙媒体の評価票 1 票 1票 0票
Googleフォームの評価票 12 票 9票 3票
当日選択できる 25 票 23票 2票
無回答 0 票 0票 0票

●評価方法（評価者１名３０点（６項目各０点～５点）配分）についてどう思われましたか。

コメント
【研修医】

話し方について、何が良いとするかには、もう少し違う方向性もあると思う
ほとんどの考察が病気の疫学+「～のときは、～も考慮」みたいな話だったが、考察の深さを評価する項目がなかった

コメント
【研修医】

●評価者について、今回の症例検討会の評価者は『研修医＋指導医＋医師会会員』という構成でしたが、　いかがでしたでしょうか。
　選択肢からお選び下さい。

全体

全体

アンケート　集計結果

●発表時間（１症例発表７分＋質疑３分）についてどう思われましたか。
１．症例発表会

参加者　74　名　　　回答者　38　名　　回答率　51　％
日時：令和6年11月16日　　場所：福島市　福島県医師会館

令和６年度福島県地域医療症例検討会

コメント

●評価方法（自分の所属する病院の発表者の評価不可）についてどう思われましたか。

質疑応答の時間は全体の進捗に合わせて調整してもよいのではないでしょうか

●評価票について、今回は紙媒体とGoogleフォーム評価票のどちらかを選択いただきましたが、次回はどちらの評価票がよろしいでしょうか。
　選択肢からお選び下さい。

【研修医】

全体 研修医

指導医等

全体 研修医

指導医等

全体 研修医

指導医等



内訳 研修医 指導医等

■ とてもよかった 100 7 とてもよかった 4 1

■ よかった 75～99 18 よかった 18 2
■ 普通 50～74 10 普通 7 2
■ あまりよくなかった 25～49 0 あまりよくなかった 0 0
■ よくなかった 0～24 2 よくなかった 2 0
■ 無回答 1 無回答 2 0

内訳 研修医 指導医等

■ とてもよかった 100 5 とてもよかった 4 1

■ よかった 75～99 20 よかった 18 2
■ 普通 50～74 9 普通 7 2
■ あまりよくなかった 25～49 0 あまりよくなかった 0 0
■ よくなかった 0～24 2 よくなかった 2 0
■ 無回答 2 無回答 2 0

内訳 研修医 指導医等

■ とてもよかった 100 7 とてもよかった 4 3
■ よかった 75～99 26 よかった 24 2

■ 普通 50～74 4 普通 4 0

■ あまりよくなかった 25～49 0 あまりよくなかった 0 0

■ よくなかった 0～24 0 よくなかった 0 0

■ 無回答 1 無回答 1 0

＊

内訳 研修医 指導医等

■ 良い 30 良い 25 5
■ 変えて欲しい 5 変えて欲しい 5 0
■ 無回答 3 無回答 3 0

２月・土曜日

＊
＊

＊
＊

＊
＊

＊

＊
＊

２．講演『医師会活動とJMAT』福島県医師会

＜希望開催時期・曜日＞

●開催日（１１月１６日土曜日）についてどう思われましたか。

●講演内容についてどう思われましたか。

３．症例検討会全体

●講演内容についてどう思われましたか。

●今回の症例検討会についてどう思われましたか。

コメント

発表者は他の発表者の評価はしない方がいいと思います

研修医が多数、参加出来る日程調整、継続でお願いします

月～金

5分10分の話では無いのでそこはしっかりしてほしいです。せっかくの会なのに参加したくなくなります。

４．その他
●ご意見やご要望等がありましたらご自由にご記入下さい。

時間は守って欲しい
予定通りの時間で進行できないのがこの前もそうでした。時間通りに進行できるように時間に余裕をもってにしてほしいです。

コメント
【研修医】

平日、zoomでの開催
もう少し早く通知してほしい

スケジュールのタイム管理を見直す等をして頂きたいです。

講演が2本であれば講演10～15分でよいように思いました

時間が押しすぎているのと、そのため公演の内容がカットされてもったいないと思ったので、開催時間を早める、

研修医の発表会にもかかわらず、裏の指導医の存在が色濃く見える発表が散見されたように感じました。
順位付けをする以上どうにかすべきかと思います。

医師会の先生と石橋先生の講演の意図がよくわかりませんでした

【研修医】

【研修医】

２．講演『令和6年度能登半島地震支援JMAT福島の活動について』福島市医師会

全体
研修医

指導医等

研修医

指導医等

全体
研修医

指導医等

全体

全体
研修医

指導医等
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